

La Segunda

\$2,00

con las noticias de mañana

PRECIO AEREO: \$ 2,50

AÑO XLIV — 13.336 — Miércoles 19 de Mayo de 1976

DISPOSICION
DEL GENERAL
A. PINOCHET.
DECRETO FUE
FIRMADO HOY
ULTIMA PAGINA

DECLARACIONES DEL PRESIDENTE

■ El Presidente de la República, general Augusto Pinochet, informó que el Rector de la Universidad de Chile, Julio Tapia, le anunció anoche que posiblemente mandará la renuncia a su cargo para dejar al Jefe del Estado en libertad de acción. "Por eso, dijo el Presidente, yo creo que va a renunciar porque quiso dejarme en libertad de acción". Pero aclaró que él no ha hablado de irregularidades en el caso de la U. de Chile, ya que el Rector

tenía la facultad para actuar.

"Siempre sobre el mismo tema de la Universidad de Chile, el Jefe del Estado se refirió al profesor Danilo Salcedo, quien fue la persona que hizo la denuncia de las matrículas por gracia. Señaló: "Al señor Salcedo no lo conozco. Voy a conocer primero la denuncia, que aún no ha llegado a mis manos. La medida contra el profesor Salcedo se habrá tomado

por otra razón, pero no por la denuncia sobre los alumnos. Hay que mirar el problema bajo dos aspectos. Uno la denuncia y el otro es saltarse el conducto regular".

Luego, el Jefe del Estado se refirió a la situación de los detenidos, recién liberados hoy por orden presidencial. Al respecto dijo: "Yo permanentemente estoy revisando a la gente que está detenida, y aque-

llos que en realidad me da la impresión que son gente de muy baja categoría en el aspecto político y que actuaban presionados o por obtener alguna ventaja, normalmente quedan libres. Los detenidos son mucho menos de mil.

"No hay autorización de ninguna Comisión de Derechos Humanos para que venga a Chile", señaló más adelante el Jefe del Esta-

(Continúa en la página 32)

LIBERTAD PARA 49 DETENIDOS

Los 80
años
de don
Jorge

■ El ex Mandatario Jorge Alessandri Rodríguez, responde mano en alto saludos que con ocasión de su cumpleaños recibió durante su habitual recorrido a pie. Alessandri se mostró sonriente durante todo el trayecto a su oficina y el público al percatare de su presencia comentó: "Esa es democracia. Viva Chile, viva don Jorge". En la escena, un oficial de Carabineros detiene el tráfico. A la izquierda, camina junto al ex Jefe de Estado el ex General Director de Carabineros, Arturo Queirolo, que lo escoltó hasta sus mismas oficinas.

PAGINA 3



Nuevos asilos: plan marxista

PAGINA 3

"Deseo la paz y unidad de todos los chilenos"

■ "Deseo la paz y unidad de todos los chilenos", señaló esta mañana a "La Segunda" el ex Jefe del Estado Jorge Alessandri, durante el habitual recorrido a pie entre su casa, en calle Phillips, y su oficina ubicada en Agustinas.

El ex Presidente de la República no alteró en el día de su cumpleaños, N.º 80 sus pautas de trabajo. A las 10.30 horas en punto y después de recibir el saludo de sus amigos en su departamento, abandonó su hogar en compañía del ex General Director de Carabineros Arturo Queirolo, algunos amigos y dos carabineros que lo siguieron a relativa distancia.

Entre las visitas destacó la del Edecán Naval del Presidente Pinochet, quien a nombre de Su Excelencia, le hizo entrega de una colección completa de medallas de la Reconstrucción.

Alessandri caminó por las calles Estado, Huérfanos, Teatinos y Agustinas y en todo su recorrido fue saludado por el público que se dio cuenta de su presencia.

En la esquina de Huérfanos y Morandé se detuvo el tránsito para permitir el paso del ex Mandatario, ocasión en que LA SEGUNDA logró conversar brevemente con él.

Consultado acerca de su salud, señaló: "Me siento bien. El día está espléndido". Acerca de los cariñosos saludos recibidos durante su breve viaje respondió: "El pueblo es cariñoso conmigo. Son compensaciones que para mí son impagables". ¿Qué mensaje

le envía en el día de su cumpleaños a los chilenos? Que haya Paz y Unidad de todos los chilenos. Por el momento no deseo agregar nada más, excúseme".

El ex Presidente vestía abrigo castellano, largo, bufanda, sombrero y se ayudaba con un bastón. Físicamente se vio bien y lo que más llamó la atención fue su cara sonriente, mostrándose alegre y dispuesto a conversar brevemente, pero llano a hacerlo.

En las puertas que dan acceso a sus oficinas, se despidieron de él los periodistas que lo acompañaron, el ex General Director de Carabineros, Arturo Queirolo, y los dos policías uniformados a quienes les agradeció el gesto.



■ El ex Presidente de la República, Jorge Alessandri, camina por calle Huérfanos mezclado entre los transeúntes, que al darse cuenta de su presencia lo saludaron cordialmente. AL CENTRO, una dama lo felicita en el día de su cumpleaños, gesto al que respondió sonriendo el ex Jefe del Estado. ABAJO, manifestó a "La Segunda": "Deseo Paz y Unión de todos los chilenos".

CRIOLLOS

práctica e asilos

amente, habrían recurrido al beneficio en la Embajada de Hungría, cuyos intereses en estos momentos los resguarda en Santiago la representación de Austria.

Hasta el momento no se ha definido claramente la posibilidad de que se les otorgue asilo en Austria o Hungría.

De acuerdo a las declaraciones de Klepách, los asilados